

■ ALDEATEJADA

La Junta acomete la renovación de la cubierta del colegio para mejorar las instalaciones

El objetivo es tener acondicionado el centro para el inicio del nuevo curso ■ La falta de espacio obliga a mantener las aulas prefabricadas

EÑE | ALDEATEJADA

La Junta de Castilla y León acomete la reforma de las instalaciones del colegio público de Aldeatejada CRA Los Arapiles, en la que la principal actuación se centra en la sustitución del tejado del centro.

El objetivo de ejecutar estas mejoras es tener acondicionadas las instalaciones educativas del municipio, en las que cada año cursan sus estudios medio centenar de escolares, para que puedan utilizarlas con normalidad el próximo curso, mientras se solventa el problema de falta de espacio ante el aumento progresivo de matriculación. Motivo por el que la Junta estudia la ampliación del colegio para atender la creciente demanda y eliminar las cuatro aulas prefabricadas que volverán a llenarse a partir de septiembre.

En total, el cambio de la cubierta afecta a unos 200 metros cuadrados. Una superficie en la que, además de levantar la teja existente, se recolocarán las nuevas y se completa la obra con una capa de compresión armada con malla para dejarlo bien sellado. Además, para asegurar una correcta evacuación del agua de la cubierta también se van a recolocar los canalones existentes.

Unas obras en las que se ha realizado la retirada de la placa de uralita existente en el cuarto de la caldera y un cobertizo situados en el patio del colegio, cuyos trabajos han sido llevados a cabo por una empresa habilitada y autorizada para ello. Las placas han sido reemplazadas por chapas tipo sándwich con el correspondiente aislamiento.



Los trabajos se centran en la sustitución del tejado del centro. | EÑE

LOS DATOS

Aumento de niños de 3 a 12 años

El número de niños de entre 3 y 12 años empadronados en la localidad ha pasado de 164 a 255 en los últimos años, sin embargo sólo unos cincuenta acuden al colegio del municipio debido a su escasa capacidad y a que las instalaciones no son las más adecuadas ni reúnen las condiciones apropiadas para impartir clases diferenciadas por niveles. De ahí, las reivindicaciones de padres y Ayuntamiento para que se amplíe el centro educativo y pueda cubrir la demanda de escolares existente.

Terrenos municipales disponibles

Desde la anterior legislatura, el Ayuntamiento de Aldeatejada ha puesto a disposición de la Consejería de Educación de la Junta dos parcelas dotacionales para la ampliación del colegio, con más de 5.000 metros cuadrados disponibles. De esta manera, se evitarán las cuatro aulas prefabricadas instaladas desde el curso anterior y que volverán a utilizarse a partir de septiembre, y que suponen a la Junta un gasto de 50.000 euros.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El jurado durante la elección del cartel de las fiestas. | EÑE

Mario Ortega gana el XVI Concurso de Carteles de las Fiestas de San Roque

EÑE | CARBAJOSA

El jurado encargado de seleccionar al ganador del Concurso de Carteles de las Fiestas de San Roque de Carbajosa de la Sagrada se reunió ayer para elegir el mejor de los cinco trabajos presentados.

Una edición en la que los representantes municipales y juveniles que formaban el jurado, tras valorar los diseños en los que debía aparecer el escudo oficial del Ayuntamiento y el nombre del municipio, decidieron que Mario Ortega Sánchez, con su obra 'Días que brillan como el fuego. Ilusión', sea

el ganador de la XVI edición del concurso, organizado por la Concejalía de Fiestas.

Una obra por la que recibirá el premio establecido de 250 euros y que será la imagen de las próximas fiestas patronales del municipio que se celebrarán del 13 al 17 de agosto.

De esta manera, el Consistorio carbajoseño va calentando motores en la preparación del programa festivo, en el que tendrán principal protagonismo las actividades infantiles y juveniles y no faltarán las verbenas para amenizar las noches musicales.

El Club de Animación de 'Ciudad de los Niños' inicia sus actividades de verano

El Club de Animación del programa municipal 'Ciudad de los Niños' de Carbajosa de la Sagrada ha comenzado las actividades de verano con ganas de divertirse entre amigos y buena sintonía. Entre las propuestas de las que disfrutarán durante estas jornadas los más pequeños, destacan yincanas, talleres de origami, cibernúsica y partidos de jigger, además de los juegos y los baños en las piscinas. Así, durante esta semana celebrarán talleres de magia y de marionetas, cine y bingo veraniego. De esta manera, continúa la formación de los más pequeños durante sus vacaciones escolares de verano, en las que a través de juegos y diversión estrechan lazos de amistad y siguen aprendiendo. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La incorporación de tres nuevos agentes refuerza la plantilla de la Policía Local

EÑE | SANTA MARTA

Tres nuevos agentes tomaron ayer posesión de sus cargos en el Ayuntamiento de Santa Marta como parte de la Policía Local, a la que se incorporan por el turno de movilidad. Con los tres nuevos efectivos, la Policía Local cuenta con una plantilla formada por un total de 22 agentes, que se completarán con otros tres agentes, que tras superar la oposición, tienen que pasar por la

academia de Ávila.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, asegura: "Es importante destacar que el Ayuntamiento ha realizado un gran esfuerzo por cubrir en el menor tiempo posible las plazas vacantes que se habían producido tras la marcha de otros agentes a Salamanca". Así, insiste en "la importancia" que supone la Policía, "con la ejecución de mejoras en esta y la anterior legislatura".



El concejal de Policía, Jesús Hernández, y el alcalde, David Mingo, escoltan a los nuevos policías municipales. | EÑE